
Ayuntamiento de Castelló de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO DEL DISTRITO NORTE 
EL DÍA 10 DE SEPTIEMBRE DE 2018.

Nº y Clase de Sesión: 3/2018. (Ordinaria)   Día y hora: 10 de septiembre de 2018  a las 20'30.

ASISTENTES:

PRESIDENTE

Sr. Enric Porcar Mallén

VOCALES

Personas/Vecinos designadas por los Grupos Políticos Municipales. 

Sr. Ángel Jesús Bordanova Gimeno Grupo Municipal Ciudadanos-Castellón

Sr. Juan Luís Saura Vilar Grupo Municipal Popular

Sr. Javier Marí Climent Grupo Municipal Compromís

Sr. Eduardo Castillo Andreu Grupo Municipal Castelló en Moviment

Sr. José Javier Peris Segarra   Grupo Municipal Socialista

Representantes de asociaciones de vecinos. 

Sr. José Luis Sierra Bellés AAVV Primer Molí

Sr. Domingo Giménez Renau AAVV Segón Molí

Sra. Marta Agut Andreu AAVV Tossal Gros

Sra. M.ª Lledó Navarro i Centelles AAVV Penyeta Roja

Sr. Romano Vellón Hornero AAVV Racó de la Torreta

Representantes de las AMPA

Sra. M.ª José Molinos Carceller AMPA CEIP Obispo Climent

Sr. Pedro Cabrera Novillo AMPA CEIP Isabel Ferrer

SECRETARIA

 Sra. Dolores Benítez Guerrero.

EXCUSAN ASISTENCIA: Sra. Paz Beltrán Viciano, Sr. Asensio Magraner Sanchis, Sr. Francisco 
Cabañero Catalán, Vicent Mateu Pitarch, Sra. Sara Usó Alía.

NO ASISTEN: Sr. Luis José Caballero Guiral, Sr. Pedro Asensio Carretero, Sr. Andrés Barberá 
Sastriques, Sr. Ismael Sancho Tomas Sr. Vicent Enric Sorribes Roig, Sr. Vicent Sales Mateu, 
Sra. Silvia Dafauce Otheo de Tejada, Sr. Miguel Angel Huguet Gómez, Sr. Antonio M. Mateu 
Ortí.
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Orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión del Consejo del Distrito 
celebrada el día 4 de junio de 2018.

2º.- Resolución de propuestas.

3º.- Ruegos y Preguntas.

En la Biblioteca del Primer Molí del  Ayuntamiento de Castelló de la Plana, siendo las 
20'30 horas del día diez de septiembre de dos mil  dieciocho, bajo la presidencia de la Ilmo.  
Señor  Teniente  de  Alcalde,  Enric  Porcar  Mallén,  se  reúnen  los  señores  y  señoras  arriba 
señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo Municipal de Distrito Norte, con mi 
asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el “quorum” de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión 
pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1.- Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 4 de junio 
de 2018, por unanimidad se acuerda aprobarla.

2.-  En el  apartado de Resolución  de  Propuestas,  se pasa a enumerar  las  distintas  
contestaciones de los departamentos correspondientes.

3.- En ruegos y preguntas, se indica:

Sr. Javier Marí Climent

- Denuncia que el carril-bici de la calle San Roque no se respeta por los coches y se utiliza como 
carga y descarga, solicita más presencia policial.

Sra. M.ª José Molinos Carceller

-  Solicita  la  remodelación  integral  de  la  calle  Obispo Caperó,  tal  como se hizo  con la  calle  
Almansa.

- En el colegio Obispo Climent se han reparado los aseos de la planta baja, solicita la misma 
intervención en el primer piso.

-  En  la  calle  Nueve  de  Marzo  esquina  San  Miguel,  existe  una  estructura  de  un  edificio 
abandonado desde hace muchos años, es un nido de basura y palomas. La fachada y en la zona 
retranqueada, hay tierra, en donde se acumulan los orines. Solicita una limpieza profunda de 
estas aceras, ordenar al propietario que tenga la acera en condiciones y se actúe en el inmueble. 

Sr. Ángel Jesús Bordanova Gimeno

-  En relación  a la  contestación  sobre  las  paradas  del  autobús del  Hospital  General.  Tienen 
mucha afluencia de público, no es posible por su diseño que los vehículos aparquen bien para 
que pueda ser usada la rampa para personas mayores. La Marquesina está mal instalada y es 
muy pequeña para los usuarios, debería de estar al principio de la zona de aparcamiento, ya que 
desde su actual ubicación, no se ven los autobuses que llegan, pregunta que cuándo, ya que es 
urgente.

- Solicita nuevamente que, la línea n.º 1 del autobus urbano no pase por delante de los colegios  
públicos, puede pasar por vías paralelas y solicita la justificación técnica de porque no se realiza  
esta reiterada solicitud.

Sr.Romano Vellón Hornero

- Asfaltado de la calle Joan Miró y pintado de la línea central.

- En la rotonda al final de la calle Joan Miró, poner una papelera ya que se usa mucho para 
aparcamiento nocturno y se tira basura al suelo.
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- Asfaltado de la extensión de la calle Joan Miró (subiendo a la izquierda), señalizar el callejón, 
pues las bicicletas de montaña bajan a gran velocidad generando situaciones de peligro.

- Fumigación contra los mosquitos.

- Construcción de un anden para peatones y bicicletas desde el semáforo del cuartel hasta el  
lado oeste del puente sobre la carretera N-340, cruzando por encima de la AP-7 y sobre la N-
340; bien mediante pasarela de nueva construcción o mediante ampliación de los tableros de 
esos puentes. Sería un acceso decente al inicio del sendero GR-33, teniendo en cuenta la gran  
afluencia de caminantes y ciclistas que lo transitan,  así  como la  celebración de carreras de 
montaña, tanto a nivel nacional, como internacional.

- Limpieza del Barranco del Baladre. En el mes de agosto se procedió a la limpieza de un tramo  
del  barranco,  dejando la  zona que tiene contacto  con las  áreas  boscosas,  que en caso de 
incendio, sería la más interesante mantener en condiciones sin hacer.

- Asfaltado del camino que discurre junto al  Barranco del Baladre, ya que en caso de incendio, 
supone una posible vía de escape, aunque ahora no está asfaltado y es muy difícil transitarlo.

- Iluminación nocturna desde el Cuartel Tetuán XIV hasta los accesos a las tres urbanizaciones. 
Actualmente no tiene alumbrado, ni aceras ni arcenes.

- Existen dos tapas de alcantarillado que, en caso de lluvias fuertes, saltan de su ubicación por  
acción del agua, quedando en ocasiones fuera del hueco. Propone la instalación de una bisagra 
que permita su apertura en cualquier cas y al mismo tiempo, no pierdan la ubicación original. La 
primera en la esquina del Cuartel, en la zona del semáforo y la otras al principio de la calle Joan 
Miró cuando desemboca en la N-340.

- Instalación de bocas de incendio en los finales de las calles de la Urbanización Tossal Gros. Se 
trata de una zona de montaña colindantes con zonas boscosas.

- Limpieza de las ruinas existentes en el camino de acceso a la Cantera La Torreta, ya que se 
siguen usando como vertedero.

Sr. Eduardo Castillo Andreu

- En la calle Lérida 3 existe un edificio abandonado, huecos en fachada abiertos,  suciedad, 
palomas, etc. Solicita se ordene al propietario que mantenga en condiciones.

- Solicita que a los bancos situados en la pequeña zona verde en la Avd. Benicasim, junto a la 
Residencia de la Tercera Edad, se pongan respaldos.

Y siendo las 22'00 horas de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más 
asuntos que tratar, el señor Vicepresidente levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria  
doy fe y, para que conste, levanto la presente acta.

En Castellón de la Plana

(Documento firmado electrónicamente al margen)
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